

学校だより

平成24年9月13日

避難訓練をしました

9月11日(火)、避難訓練を実施しました。1学期に2回計画しましたが、天候の関係でできなかった日向高校(海拔19メートル)へ避難する訓練を行いました。

先頃、国から発表された「南海トラフ」地震が発生した場合の被害の規模を見ると、大変衝撃的な数字であり、海拔6.1メートルしかない財光寺小学校は避難をどうするか大きな課題だと感じています。従って、昨年来、早く訓練を実施し、460人の児童を全員安全に避難させるための手順や日向高校まで行くのにかかる時間を体験的に確認したいと思っていました。

今回の訓練では、特に、1年生、2年生を6年生、5年生が手を引いて避難すること(写真上)やどれくらいの時間がかかるのかを確認しました。時間は先頭が校門を出てから最後尾が日向高校へたどり着くまでを計測しましたが、17分50秒かかりました。



実際は教室から運動場への移動、児童数の確認、手を引く相手の確認等を加えると更に時間が必要なため、この間の流れをもっと研究していくことが大切だと考えています。途中の横断歩道をどう渡るかについても対応を考えていく必要があります。

当日、日向高校へ到着したら日向高校の教頭先生を始め職員の方に出迎えていただき、訓練自体はととてもよくできたと思います。子どもたちの様子も、静かに整然と指示に従い冷静な行動ができたと思います。「わたしたちの避難訓練を見てください」といえる訓練でした

麻疹(はしか)が発生しました

先日、教育委員会からの文書でお知らせしたとおり、市内の中学校で職員が麻疹に感染しました。空気感染する麻疹は一度流行すると防ぐことが難しい大変感染力の強い病気です。そのため、生まれてから4回(1歳児、小1就学前、中1年時、高3年時)の機会をつくって、無料で予防接種を受けることができるようになっています。(ただし、中1、高3は今年まで)しかし、予防接種の接種率は100%ではなく、万全とは言えないところがあります。今からでも市内の病院で受けられますが、この時期を逸すると有料になります。小学生は一応2回していることにはなりますが、どうしても心配なときは抗体検査というのがありますので、参考にしてください。

運動会の練習が始まっています

10月14日(日)の大運動会を目指して、どの学年も練習に熱が入ってきました。まだ少し残暑の残る中、運動場には元気いっばいの声が響いています。